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COMITE DIRECTEUR DU 18 JUIN 2020 à ROUVRES SUR AUBE 

COMPTE RENDU 

Présents : Paul BARENCON / Caroline BÉGUINOT-ROSIER / Jean-Marie CROTTI / Clément 

DARDART / Dominique DEMANGEOT / Stéphane DIR / Annick Fleuriot/ Jean-Noël FOLLIOT / 

Franck HAAFF / Jérôme ROSIER / Jordan SIMON / Benjamin THIERY / Christophe VALLIERE  

Excusée : Isabelle RONOT 

 

1. Gestion de la fin de saison 2019/2020 
 

1.1) Bilan des actions mises en place pendant la période  

Tour de table sur la communication : Active et indispensable pour garder du lien 

                         Sur la saison : Goût d’inachevé 

 

Président : « Merci d’avoir été réactifs depuis le confinement dans les décisions 

notamment ». 

 

1.2) Conséquences financières COVID-19 & fonds d’aide au football amateur 

Situation équilibrée : Pas de revenu de 2ème partie de saison (compétitions, tournoi, etc), mais 

arrêt des dépenses (arbitrages, traçage, achats, etc). 

Fond de solidarité 10€ : licenciés (toutes licences) (environ 1200€) : crédit sur les licences à venir 

3 dons (Nicole Barençon / Séverine Mielle (Vattant) / Alexis Bachotet) – Merci à eux. 

 

1.3) Retours webinaires FFF  

Les dirigeants ont participé à 2 webinaires - sur 2 sujets :  

- Foot loisir (Jordan et Raoul) : Volonté de créer notre section dans les saisons à venir 

- Féminisation (Benjamin) : Pas beaucoup de points en plus que ce que l’on fait déjà si ce 

n’est le renfort du nombre d’éducatrices et de la communication axée sur le foot féminin 

 

1.4) Album du club  

Paul (bureau des jeunes) :  Bonne mise en place des points de vente. Environ 2/3 des vignettes 

vendues. 

Le confinement a ralenti les ventes. 

Le bureau des jeunes s’est réunit la semaine dernière et des solutions ont été envisagées pour 

relancer les ventes. Il a été question de mettre en place une bourse d’échanges mais compliqué 

en fonction des gestes barrières ; à voir comment cela évolue. 
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1.5) Report assemblée générale / élections codir 2020-2022 / Fusion  

Report au 16 octobre 19h à Aubepierre. C’est à ce moment -là qu’on votera le nouveau CODIR et 

que l’on actera la fusion. Si l’AG ne peut se tenir à cette date, nous aurons jusqu’au 31 décembre 

pour l’organiser, quitte à la faire en ligne. 

 

1.6) Réunion d’infos – visio / live (fixation date) 

Mise en place d’un live Facebook sur le groupe licencié : 

- Vendredi 26 juin à 19h 

Solution dématérialisée pour faire passer les infos de la nouvelle saison. Organisation : Benjamin, 

Caro, Jordan. 

 

1.7) Guide de reprise FFF – choix de rassemblement entre le 22 juin et 4 juillet 2020 

 

    

 

 

Référent sanitaire désigné : Franck HAAFF 
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2. Organisation de la saison 2020/2021 
 

2.1) Prévisionnel des effectifs, engagements d’équipes, point recrutement 

Les effectifs prévisionnels sont présentés. 

Engagements d’équipes : 

- Foot animation U7 U9 U11 selon effectifs à la rentrée 

- 1 équipe U13 à 8 

- 1 équipe U14 à 11 

- 1 équipe U16 en entente à 11 

- 1 équipe senior F à 8 ou à 11 

- 2 équipes seniors M à 11 

2.2) Organigramme technique et prévisions staffs 

L’organigramme technique est en cours de construction et sera présenté lors du live Facebook 

du 26 juin. Il y a plusieurs points sensibles à régler, notamment le départ de Prince chez les 

seniors. Plusieurs pistes sont explorées, dont 1 qui semble être privilégiée. Le bureau du club va 

se réunir pour régler ce point décisif. 

2.3) Prévision comité directeur 2020/2022 

Suite au point fait avec chaque dirigeant sur la prolongation ou non au sein du comité directeur 

2020/2022, une présentation du potentiel nouveau comité qui sera proposé au vote lors de l’AG, 

au plus tard avant le 31/12/2020. De nouveaux dirigeants intégreront cette liste. Jordan accepte 

de poursuivre en tant que président, pour ces 2 saisons à venir (2020-2021, 2021-2022), tout en 

rappelant qu’il faut anticiper l’avenir. 

2.4) Dirigeants & préparation organigramme  

L’organigramme général du club se doit d’être mis à jour, ce sera le cas dès l’élection du 

nouveau comité directeur. 

2.5) Licences et inscriptions – rappel modalités  

Bon démarrage des licences dématérialisées du fait, aussi, de la validité des visites médicales 

cette année.  

2.6) Calendrier prévisionnel de reprise 2020/2021 

Les entrainements reprendront comme indiqué ci-après : 

• SENIORS MASCULINS : VENDREDI 07 AOUT, à Rouvres, de 19h à 21h. 

• SENIORS FEMININES : JEUDI 13, 20 ET 27 AOUT, à Rouvres de 19h à 21h (puis tous les 

vendredis dès le 30 août) 
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Pour les séniors, les entrainements ne sont ouverts qu'aux licenciés du club (fermé aux 

extérieurs).  

 

• U16, U14 et U13 : Mercredi 19 août de 16h30 à 18h30 (puis tous les mercredis de 

16h30 à 18h30 à partir du mois de septembre) - formule portes ouvertes et réunion avec 

parents. 

• U11, U9 et U7 : Mercredi 02 septembre de 14h à 16h à Rouvres (puis tous les mercredis 

aux mêmes horaires) – formule portes ouvertes et réunion avec parents. 

Pour les jeunes, les entrainements sont en formule "porte ouverte" jusqu’au 9 septembre 

inclus. 

 

3. Questions diverses 
 

3.1) Vente bus 

Le bus va être mis en vente à l’automne 2020. Un projet d’étude pour l’achat d’un véhicule 9 

places est validé par le comité. 

3.2) Offres LGEF : tombola et achat gel hydro alcoolique 

Le comité prend connaissance de l’organisation d’une tombola par la Ligue Grand Est de Football 

et fait le choix de ne pas acquérir de billet à revendre aux licenciés.  

Le comité décide d’acquérir une station distributrice de gel hydroalcoolique (groupement d’achat 

Ligue Grand Est) 

3.3) Tour de table 

Une nouvelle idée est proposée : un tournoi des sponsors.  

 

 

 

 

La Secrétaire,        Le Président, 

     Caroline Béguinot Rosier.       Jordan Simon.                  

                                                                                                                

 

                                                                                                               


